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近日英国媒体报导了一项科学

实验，来证实绝大多数人都能具有

观察到千里之外景象的“千里眼”

功能。此前由于冷战秘密文件的解

冻，人们发现，美国和苏联都曾在

人体特异功能方面做过大量的卓有

成效的研究。

看到500多米外的景象

克里斯•罗伊博士是英国北安

普敦大学心理学家。他早期研究发

现，85%的人拥有“千里眼”这个

特异功能。只要通过一点点训练，

人们就能熟练使用这种技能。

诺贝尔奖获得者、剑桥大学

物理学家布赖恩•约瑟夫森教授对

此表示赞同，他说：“众多实验已

经排除巧合的几率，我认为不久就

会有证据证实‘千里眼’确实存

在。”

实验中，罗伊给受试者戴上

耳机，放音乐干扰其听觉，然后将

乒乓球切成两半，蒙住其双眼。实

验者坐在红色灯光下，不久，这位

女士就说，她看见她的朋友杰克在

站在一块大石头上微笑着向她挥舞

手臂。事后证明，杰克当时的确站

在500多米外的一条小溪的大石头

上。

如今，类似实验还在进行中。

罗伊博士相信，不久他就能给出完

整的实验数据。

美苏曾进行“异能功能”战

其实，世界各国军方早就对

“千里眼”非常感兴趣，英国国防

部甚至将此作为一个课题进行研

究。据《自由信息法案》最近解密

文件显示，英国曾进行过一系列实

验研究精神现象。但是这些实验的

详细资料依然保密，英国国防部拒

绝透露它们是否成功。

然而美军却公布了很多有关冷

战时期美军对千里眼的研究结果。

据说早在上世纪六七十年代，前苏

联已经找到一种类似心灵遥感的精

神武器，通过“遥视”收集美军基

地的绝密情报。于是1970年代初，

美军也开始寻找“精神天才”，希

望凭此打造新一代“超级战士”。

美国陆军情报和安全司令部

指挥官曾暗示，这些超级战士甚至

能“穿墙而过”，使用精神力量克

服了许多身体极限，有的还充当了

“精神间谍”，收集敌国情报。乔

•麦克蒙尼戈就是其中一员，代号

“千里眼1号”。乔的主要任务就

是追踪俄罗斯核弹头和收集情报，

他的工作最后为他赢得美国最高非

战斗人员奖章——功绩勋章。他

说：“我的成功率大约在28%，那

听起来可能不太高，但是足够我处

理绝境情况了。我们被证明是非常

有用的间谍。”

此外，“千里眼”技术还能帮

助警方破案。曾经有一位名叫娜拉

•琼斯的英国女性，凭借精神能力

帮助寻找被盗的名画和谋杀犯。

据悉，越战后，美国五角大

楼就发起了一个绝密的“绝地计

划”，利用特异功能者来执行特殊

任务。五角大楼希望他们能通过遥

感能力潜入前苏联的军方电脑，删

除硬盘上的重要数据，让前苏联武

器系统陷入瘫痪。同时，他们还要

求美军“通灵者”通过遥感能力使

前苏联核弹的雷管和导航系统全部

失灵，所有这些任务的内幕和细节

至今仍处于高度保密状态。

美国军方不仅试图研究出

“穿墙术”、“隐身术”、“悬浮

术”、“千里遥感术”，甚至还希

望能通过“意念”来杀人。畅销书

《凝视山羊的人》就是根据这些特

异功能而改写的。科学研究发现，

人类大脑的95%以上都没有利用起

来，只要能调动部份大脑，出现特

异功能就是完全可行的，如今越来

越多的人相信，人类还有很多潜力

可挖掘开发的。
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*老外看中医

2002 年，美国一家大公司的

董事长患有心脏病，不愿吃西药，

到北京中医医院吃中药，效果很

好，从此，每个月都坐上飞机来北

京看一次中医，像他这样隔三差五

打“飞的”来北京看中医，吃中药

的老外越来越多，仅北京中医医院

一年就达到2000多人次，遍布98个

国家和地区，实在让人意想不到。

如今，在发达国家，天然药

物越来越多受到人们的欢迎，70％

的加拿大人，49％的法国人，48％

的澳大利亚人，42％的美国人都曾

接受过天然药物的治疗。1994 年

我们在美国行医时，总结出一条规

律，来找我们吃中药的“老外”，

主要是两类人：一是得了疑难症，

西药治不好，找中医看；再就是对

西药的副作用“打怵”，吃中药安

全保险。

为什么老外宁可打“飞的”来

看中医，吃中药呢？很大一个原因

是中草药是天然药物，安全，无毒

副作用，而且疗效可靠。

被誉为美国首席预测专家的

费丝波普科恩的最新著作《预约未

来》被评为“全美畅销书”，书中

预言16种生活消费大趋势，其中有

一项是：

“古代疗法效果更好──西

医的做法是找到解决问题的魔弹，

杀死疾病──哪怕同时也杀死了病

人，想想化疗就知道了。中医则更

强调要支持人体天然杀手免疫细

胞，让身体内维持生命成长的机能

不受损伤。”

来看一个故事：1972年夏天，

湖南省一位中学教师蒋中祥突然病

倒，在县医院他痛苦地挣扎了三天

三夜，病情未减，辗转省市医院几

经折腾查出肾结核、肾肿瘤等共22

种病，整个身体简直成了疾病“篓

子”，最不幸的是还患了肠癌。家

人为他准备了棺材、寿衣，他自己

写好了遗书。然而他没有死，在亲

友的鼓励下，他开始了自己给自己

治病的艰苦历程，他借来许多有关

肿瘤的书，自己学，自己治疗。从

书中他得出一个观点：治肿瘤，吃

中药是最佳治疗方案。他从书上找

到药方：白花蛇舌草、半支莲、七

叶一枝花……，然后自己上山按方

采药，每天他都要喝草药汤，从不

间断，身体逐渐好转。连续五年，

他天天用中药汁煮饭、炖菜，喝中

药茶。

1985 年，蒋中祥迎来了最后

的胜利，检查身体正常，“未见癌

细胞”。13年来他总共吃了七、八

吨草药，包括1200条蜈蚣，熬坏了

6只药罐(详细内容请参看《知音》

精华本第7卷“奇迹，他为自己治

愈癌症”)。仔细分析一下，导致

奇迹发生的原因是什么?是中草药

救了他，13年吃了七、八吨草药，

没有任何毒副作用，若吃西药行

吗？

著名科学家钱学森预言：“21

世纪医学的主宰者是中医中药”。

这是因为21世纪，全世界都在兴起

“天然药物热”，是由于回归自然

的大趋势影响所致。中国五千年的

文明史，靠的是中国传统医学治

病，包括草药、针灸等很多种。只

是到了19世纪中期，西医西药传人

中国，逐渐为人们所接受，直至占

据了主导地位。现在人们认识到化

学药物的弊端，回过头来，重新认

识并寻求天然药物来治病，这正是

回归自然大趋势的反映。

打个比方，我们的祖先自古以

来就以棉布毛料等天然织物制作衣

饰，到了20世纪中期才由国外传来

锦纶、涤纶等各种化纤织物，由于

耐穿、挺括，迅速受到国人青睐，

成为服装市场的主流。但是现在人

们的眼光已经起了变化，穿纯棉衣

服成了时尚，内衣、外衣都追求纯

棉纯毛原料，原因何在？人们认

识到化纤衣服对人体不利，还是天

然的纯棉衣服好，更适合人体。很

显然，我们在穿着方面经过了纯棉

到化纤又回归纯棉的历程；那么在

治病保健方面，我们同样在经历着

从草药到西药又回归草药的历程，

二者反映的都是人类回归自然的趋

势。正因为如此，西方国家才出现

了天然药物热，老外打“飞的’’

来看中医。医药界顺应这一趋势，

正将新药的开发重点由化学药物转

向天然药物，目前世界上几家最大

的制药厂都在投入巨资研发天然药

物。

还有一个例子可资佐证：全

世界的香水恐怕成千上万种，各种

品牌价格不菲，但是产于埃及一家

私人作坊的香水却是最贵的，原因

在于它是纯天然产品，不含任何化

学成分，尽管价格昂贵，人们却趋

之若□，道理就在于它是纯天然产

品，顺应了人类回归自然的趋势。

应该注意的是，中药治病(包括治

癌)是取它的天然性能，在加工过

程中仅仅是粉碎、煎煮等过程。一

旦经过提纯加工，就失去了它的天

然药性，失掉了的本意。草药治病

并不是其中的某种物质的作用，而

是把人体视为一个整体调制。某些

中药未提纯加工时副作用小或根本

没有，一旦加工提纯后效果反而下

降，副作用也凸显出来，像紫衫

醇、长春新碱等就属于这种情况。

事实上它已经不属于天然药物，而

是化学物质了。(完)

文／若水整理

河上公亦称“河上丈人”、“河

上真人”，修仙得道在琅琊（今日

照）天台山，并在此传道授徒，留有

很多遗迹。

　　河上公是最早为老子的《道

德经》作注的，因为他是站在神仙家

的角度来注释《道德经》，所以影响

最大，流传最广。其名曰《道德真经

注》，又名《河上公章句》，亦称

《道德经章句》，这是最古的《道德

经》注本。

当时汉文帝非常喜欢读老子的

《道德经》，并命令王侯大臣们都要

诵读。但《道德经》中有些地方弄不

懂，当时谁也讲不明白。后来文帝听

说人们都说河上公非常理解老子经典

中的深奥涵义，就派人拿着那几个不

懂的问题找河上公请教。河上公对文

帝派来的使者说：“研究老子的经典

是件十分严肃认真的事，怎么可以隔

着很远的地方间接地研究呢？”于是

文帝驾临河上公的草房，亲自向河上

公求教。文帝说：“《诗经》上说，

‘溥天之下，莫非王土；率土之滨，

莫非王臣。’老子也说过： ‘道大、

天大、地大、王亦大。’君王也是

‘四大’之一。你虽然懂得道学，但

你也是我的臣民嘛，为什么不能尊重

我，却这么高傲呢？”河上公就拍着

手坐着慢慢腾空而起，离地有好几丈

高，低头看着仰视他的汉文帝说：

“我上不着天下不着地，中间又不

牵累人世的事，怎么能算你的臣民

呢？”文帝大惊，才明白触犯了神

人，马上下了车向河上公跪拜谢罪：

“我实在是无德无才，勉强继承了帝

业当了皇帝，能力太小而责任大，常

常担心不能胜任。虽然身在皇位日理

万机，但心中更敬仰的是道术，由于

自己无知蒙昧，对道学的精义有很多

不懂的地方，唯望道君您对我多多指

点教化。”河上公就把《道德经章

句》二卷授给汉文帝，并对文帝说： 

“回去后好好研究这两卷书，《道德

经》中的疑难问题就都解决了。我

这两卷注解道经的著作，写了已经

一千七百多年了，只传了三个人，算

上你才四个人，希望千万不要把它给

不相干的人看！”文帝跪受经书，抬

头再看，只见云雾蒸腾，天地一片迷

茫，河上公已经不见了。文帝后来十

分珍视那两卷书，精心钻研《道德

经》，手不释卷。汉文帝开辟的文景

之治与河上公的教诲有很大关系。

中华民族五千年历史中，神人

授书于有才德、有作为之士的事例很

多，这些人在历史的发展进程中起着

至关重要的作用，所以上天安排并关

注着人类历史的一步步。文帝喜欢研

究老子的学说又不能都弄通，所以上

天特派了河上公下凡来传授，又怕文

帝不能坚信，才显圣迹变化以示文

帝，因为神明永远替众生着想，急众

生所急。文帝虽为君王，也只是人的

地位、人的智慧，在神明面前只有恭

敬虔诚才能得到真经。

（参看资料《神仙传》《太平广

记》） 

实验证实八成人类可拥有“千里眼”

方兴未艾的自然疗法(四)
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